



El Navarra Arena acogía ayer la última jornada dedicada a la gimnasia. Le tocaba el turno al Campeonato de España de Gimnasia Estética, celebrado por primera vez, y que ha reunido a 300 deportistas. Durante toda la semana, han sido 3.000

EL COLOFÓN MÁS ESTÉTICO

MARÍA VALLEJO MUNÁRRIZ
 Pamplona

La gimnasia se ha enamorado del Navarra Arena. Sólo así se explica el gran número de campeonatos que ha acogido el pabellón pamplonés desde su inauguración y el éxito de todos ellos, tanto organizativo como deportivo. El último se disputaba ayer, un lunes, día raro para terminar una semana de competición que ha traído a la capital navarra a lo mejor de este deporte. Después de la Copa Base Individual y el Campeonato de España de Conjuntos que han inundado los tapices del Arena desde el pasado martes, el recinto acogía el primer Campeonato de España de Gimnasia Estética, una especialidad que se está impulsando desde la Federación Española de Gimnasia (RFEG), con su presidente Jesús Carballo a la cabeza.

Carballo ha asistido esta semana a las evoluciones de los 3.000 participantes y ayer tampoco quiso perderse este último evento, que pone carpetazo final al deporte en el Navarra Arena en este 2024. Cerca de 300 gimnastas de 35 equipos lucharon por estos primeros títulos, entre los que no hubo presencia navarra, pero sí madrileña, gallega o valenciana, (compitió Paiporta, con la bandera luciendo el crespón negro).

Danza y gimnasia

O Beach Ibiza, Ximnasia Oleiros, CED Triart, Club 90 Huesca, Ximnasia Rítmica Compostela, GR Rivas y Pavillon Ourense fueron los ganadores en las distin-



Uno de los equipos participantes en el novedoso Campeonato de España de Gimnasia Estética, que mezcla gimnasia y danza.

JESÚS GARZARON

tas categorías de este novedoso campeonato. La disciplina aúna danza y gimnasia, como explicaba Carballo.

“De entrada, no se practica con aparatos, aunque en la rítmica también hay suelo libre. Los grupos son más grandes, de entre

8 y 12 gimnastas, lo que hace que sea espectacular. Hay coreografías y elementos de baile contemporáneo. Es una modalidad que se practica hace muchos años, pero creíamos que debíamos apoyarla bajo el paraguas de la RFEG. Tiene muchas similitudes

con la rítmica y ambos deportes se nutren. Estamos muy contentos con esta modalidad, que creemos que puede crecer mucho. Nos gusta seguir aprendiendo de la gimnasia”, desgranaba.

La RFEG pretende organizar el próximo campeonato, ya con

más participación, para el verano. “Queremos seguir trabajando la rítmica y la estética de forma conjunta para darle una homogeneidad, como hemos hecho en Pamplona”, apuntaba el excampeón del mundo y actual presidente de la RFEG.

Jesús Carballo “Siempre estaremos encantados de venir a Pamplona”

• El que fue campeón del mundo y de Europa de barra fija, de 48 años, preside la RFEG desde 2010 y elogia la organización del Arena

M.V.M. Pamplona

Jesús Carballo Martínez (Madrid, 26-11-1976) es uno de los casos de un deportista brillante que se hace hueco en la gestión deportiva con acierto. Campeón del mundo y de Europa de barra fija y diploma olímpico, dejó la gimnasia en 2005 y desde 2010 es el presidente de la RFEG, entidad que está encantada de celebrar sus campeonatos en el Navarra Arena.

Pamplona se ha convertido en

sede casi oficial de la gimnasia en España. ¿Por qué?

De entrada, la instalación lo dice todo. El Navarra Arena para nosotros es perfecto para la gimnasia. Tenemos una zona súper espaciosa para los calentamientos, que en un campeonato tan grande requiere muchos metros cuadrados, para meter tapices, aparatos... La gente de aquí, tanto el Gobierno de Navarra como la Federación Navarra, apoyan con fuerza y estamos encantados. Son un equipo muy profesional que organiza muy bien y todo sale bien. La gente está muy contenta de venir a Pamplona. Con el calendario tan amplio que tenemos, saber que todos los años tenemos una sede fija en Pamplona

para hacer competiciones nos ayuda mucho. Para meter 2.000-3000 deportistas necesitamos un espacio grande y no nos caben las competiciones si no es en un Arena como éste. Nos tratan muy bien, estamos muy a gusto, nos sentimos muy acogidos y siempre que haya interés estaremos encantados de venir a Pamplona. Además de los 3.000 competidores, está toda la gente que acompaña. Es la competición deportiva que más personas moviliza.

Creo que sí, porque es un deporte muy familiar. Las familias acompañan a los deportistas y también nos interesa que la ciudad note el impacto del evento. Ha sido mucha competición durante toda una semana, han venido



Jesús Carballo, presidente de la RFEG, ayer en el Navarra Arena. GARZARON

muchos deportistas y familias. Todos muy contentos y que siga para el futuro.

Y Jesús Carballo, ¿sigue teniendo el gusanillo?

Yo ya, después de tantos años,

disfruto más como espectador. Lo dejé hace 15 años, parece que fue ayer. Como tengo esa parte de cercanía en las competiciones y sigo vinculado a lo mío, sigo disfrutando igualmente.

